



Programa APC 2013 Acto de Inauguración del “Proyecto de Ampliación y Remodelación del Area de Urgencias del Centro de Salud de Veracruz”

El 3 de diciembre de 2014, se llevó a cabo el acto de inauguración del “Proyecto de Ampliación y Remodelación del Area de Urgencias del Centro de Salud de Veracruz” en Arraiján. Al acto, asistieron el Embajador de Japón, S.E. Hiroaki Isobe, el representante del corregimiento de Veracruz, el Sr. Gregorio Ángeles, el director de la Región Metropolitana de Salud, el Dr. Aurelio Rangel Flores, la directora del Centro de Salud de Veracruz, la Dra. Onelys Cedeño, el presidente del comité de salud de Veracruz, el Sr. Raúl Montenegro.

Este centro atiende a los pacientes durante todo el año y es el único establecimiento médico en esta área. La creciente demanda médica hizo necesario el establecimiento de un cuarto de urgencias en 2010. Sin embargo, el centro no tenía el espacio para un cuarto de urgencias, por lo que se desarrollaban las labores en un almacén remodelado de 25 metros cuadrados.

Dadas estas circunstancias, el gobierno japonés decidió hacer la donación para la ampliación del área de urgencias y suministro de equipos médicos necesarios para apoyar la mejora de servicios médicos en esta área.

Esta donación asegura un espacio propio para urgencias y les permite dar tratamientos adecuados a los pacientes que allí acuden.

【Monto total:\$103,262】

FOTOS



El Embajador Isobe(Sosteniendo la mola)
y los participantes del acto



Corte de Cinta



Area de urgencias ampliada